

NEU: Jetzt ein eigenes Selfie-Kissen bestellen

Ab sofort kann man ein Kissen in Form des eigenen Kopfes fertigen lassen

Sehr geehrte Redaktion,

täglich werden Tausende von Selfie-Kissen gefertigt. Ein Foto von sich selbst ist wahrscheinlich das häufigste Thema auf vielen Smartphones. Jeder ist ein bisschen in sich selbst verliebt, so scheint es. Wie schön ist es dann, ein Kissen in Form des eigenen Kopfes zu haben oder geschenkt zu bekommen?

Ein superschönes Valentinsgeschenk

Die Selfie-Kissen sind in verschiedenen Formen sowie Größen (zu bestellen von 35 bis 70 Zentimeter) erhältlich und können komplett personalisiert werden. Perfekt also, um dem Partner zum Beispiel zum Valentinstag ein Selfie-Kissen zu schenken.

Die Kissen sind von guter Qualität, waschbar und werden handgefertigt!

Lieblingsfoto bringt regelmäßig neue Produkte auf den Markt! Neugierig geworden? Weitere Informationen und Fotos zu den Selfie-Kissen und allen anderen neuen Produkten finden Sie auf: www.lieblingsfoto.de/presse

Ich hoffe, dass Sie genügend Anlass sehen, einen Presseartikel darüber zu veröffentlichen.

Für weitere Informationen und Fragen dazu, können Sie sich gern an uns wenden:

Jan Reinder Kempenaar
presse@lieblingsfoto.de